
 

 
 
 
 

皆様のお近くの５ｈａにも及ぶ、みどり豊かな森(里山)が開発により失われようとしています。 

そこには、名古屋の里山の原形を残す(田んぼ、梅・柿畑、溜池、広葉樹、竹林 

名古屋の希少植物のﾄｳｶｲｺﾓｳｾﾝｺﾞｹ等）豊かな自然が広がっています。 

開発計画とは、大手進学塾（名進研）の私立小学校建設と約百戸の宅地を造る 

計画です。これでは、私たちの自然豊かな里山が消えてなくなります。 

 

 右写真の緑豊かな森が開発範囲となります。 

 約１００戸の宅地造成及び私立小学校の建設計画が 

 あります。 

 私立小学校は、馬場も作られる予定です。 

 

 注：現在は私有地の為、むやみに立ち入らないで下さい。 

    動植物の採取は、ご遠慮下さい。 

 

見学希望の方は、事務局までご連絡頂ければ随時ご案内致します。 

連絡先 アドレス：hirabarisatoyama@hotmail.co.jp 

 

 

 

 

子どもたちの未来の為にも、又地球温暖化阻止の為にも、今ある自然を大切にし 

守りましょう！！ 

平針の里山の豊かな緑の森・生物を守り育てましょう（平針運転免許試験場西側） 

 No.1 

 ２００９年７月１２日（日）       発行：平針の里山保全連絡協議会（代表：宗宮 弘明） 
          ( 事務局：〒468-0030 天白区平針台 1-401 伊藤 TEL/FAX：052-803-1441 ) 

もうすぐ環状２号線が開

通するけれど、車から排出

される CO2 を吸収してく

れる緑地帯って、すごく 

大切！ （A さん） 

年を追うごとに増えるゲリ

ラ豪雨。緑地の持つ自然の

貯水効果が、なくなってし

まったら・・・。都市型災害 
とっても不安！！（C さん） 

うちの近くの雑木林が宅

地になってから以前より暑

くなったの。こんなに広い

緑地がなくなったら、うん

と暑くなるわよ。（B さん）



 ２００９年６月１１日発行中日新聞朝刊に 

 平針の里山について掲載されました。 

 

 記事には「市の緑被率（緑の占める割合）調査 

 では、２００５年までの１５年間で中村区の面積 

 を超す１６４３㌶の緑が失われた。」と説明され 

 ています。 

このままでは、さらに緑が失われてしまいます。 

 
  ２００９年６月２０日に「となりのトトロ」で有名な 

  映画監督の宮崎 駿さんが守った「淵の森」の 

  会から、応援メッセージを頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河村新市長もマニフェストに「エアコンの要らない街づくり」を掲げています。 

 

私たち「平針の里山」を守るために 

 

①  より多くの住民の方及び市民の方に森の重要性を知っていただく。 

②  市議会にて開発手続きの正当性の審議していただく為に市民の署名による 

請願書を提出。 

③  河村新市長に活動を理解していただく為に署名活動し陳情。 

④ 市民の力を結集し募金活動（指定募金）をして名古屋市へ公有地化の 

為の寄付をする。 

     

   近日中に上記趣旨により署名の御協力をよろしくお願いいたします。 

                                   

  

なんとしても公有地化を実現し、私たち市民で現在と

未来の子どもたちに豊かな森を地域で守りましょう。 
私たち淵の森では、付近の住民の方々に広報（壁新

聞など）し、広く理解を求めると同時に募金活動により

募金を集め、市へ公有地化の為に寄付し、森を守る事

が出来ました。 


